

Reconociendo el liderazgo de un EXATEC



Miranda Hernández | Campus Querétaro

Con el premio al mérito EXATEC, se les reconoce a los egresados del Tec de Monterrey que han hecho historia a través de sus acciones con visión emprendedora, de innovación y deliderazgo.

En esta ocasión, **el Ing. Ignacio Loyola Vera, Ingeniero Agrónomo en Zootecnia de la generación 1976 fue quien recibió el reconocimiento del premio al mérito EXATEC**, en manos del presidente del consejo de Educación Superior del Centro A.C y Vicepresidente de Campus Región Centro, el Dr. Salvador Coutiño.

El Ing. Loyola se destacó por su desempeño profesional, que fue acorde con los valores y principios establecidos por la Institución. Tanto Ignacio, como miles de egresados más del Tecnológico de Monterrey, forman parte del impacto económico y social que el mundo ha tenido a lo largo de 75 años de historia, en donde gracias a ellos, de acuerdo con un estudio realizado por la unidad de inteligencia de la organización británica QS, se han fundado 208,974 empresas de las cuales se han generado 2.8 millones de empleos por ingresos de alrededor de 223 mil millones de dólares.



/>>

Dichos resultados fortalecen el sentido de orgullo y pertenencia por el Tecnológico de Monterrey, de la misma manera que, la iniciativa nacional EXATEC Talks hace por los egresados de la Institución, una serie de conferencias que enmarcaron la ceremonia de premiación al mérito EXATEC.

EXATEC Talks, fue un espacio de interacción en donde egresados destacados compartieron sus experiencias, así como lo que el Tec significó para ellos. En esta ocasión se contó con la participación de la Ing. Mary Délano Frier, fundadora y directora general de México Tierra de Amaranto A.C, así como del Lic. Pedro Cámara Aguirre, consultor en comunicación estratégica para medios de comunicación y los sectores, público y privado.



/>>



/>>